
ACCADEMIA DI BELLE ARTI DI MACERATA

VERBALE ASSEMBLEA DELLA CONSULTA STUDENTESCA DEL 22/01/2024

A.A. 2024/25

Oggetto: ASSEMBLEA STUDENTESCA

La Consulta si riunisce in presenza presso l’aula SVOBODA della sede in Via Berardi
dell’Accademia. Partecipano Scarcipino Elena, Rastelli Elena,Arianna Di Ruscio , Palmieri
Noemi e Fasano Matteo. Alle ore 12 si avvia l'assemblea studentesca con la presenza della
Direttrice Rossella Ghezzi.

La Direttrice avvisa gli studenti della possibilità di ritiro della certificazione dei 24CFU per
chiunque li avesse conseguiti entro il 31/10/22.

Si discute nuovamente delle problematiche con la segreteria studenti, con la volontà di
raccogliere le istanze degli studenti stessi tramite un Google form.

Si parla di una futura apertura delle candidature per avere nuovi membri in consulta
e della possibilità di attuare le votazioni nel mese di Marzo.

Alla domanda sul quando usciranno gli orari del secondo semestre la Direttrice risponde
che con molta probabilità usciranno a fine Febbraio.

Vengono rilevate delle incongruenze tra l’esame di ammissione di storia dell’arte e il
materiale fornito dall’Accademia sul quale studiare trovando argomenti non corrispondenti.

A molti studenti non è stato esplicitato da parte della segreteria studenti di dover ritirare e
firmare il proprio piano di studi al primo anno di iscrizione in Accademia creando confusione
fra piani di studi originali e quelli invece aggiornati per le annualità successive.

Una studentessa espone a nome di più studenti la difficoltà nel dover frequentare i corsi che,
visto l’obbligo di frequenza, non permettono di avere molte assenze (il 20% del monte ore
totale). La Direttrice risponde che nel caso di malattia è possibile portare un certificato
medico che permetterà di non segnare quel giorno come assenza.

Gli studenti di ILL5 espongono una problematica riguardante il corso di Serigrafia. Avendo
pochi materiali il professore decide di dividere il gruppo e fare lezioni alternate non
permettendo loro quindi di frequentare a pieno le lezioni e perdere buona parte del monte
ore rallentando il loro apprendimento della materia.

Gli studenti lamentano la mancanza di più appelli durante le sessioni di esame o l’uso
inappropriato di questi ultimi: si richiede una regolamentazione per rendere chiaro ai docenti
l'obbligo di avere DUE APPELLI a distanza non ravvicinata, e la possibilità degli studenti,



utilizzando appieno il sistema Esse3, di potersi iscrivere liberamente ad uno o l'altro appello.
In più si richiede di comunicare ai docenti di seguire l'ordine di iscritti dato dal sistema
ESSE3, così che studenti e docenti abbiamo lo stesso metodo lineare per organizzare la
giornata d'esame.

Collegandosi a questo argomento gli studenti chiedono di avere più anticipo nel sapere le
date degli appelli e che vengano almeno rispettate le date ed ore comunicate nello
scadenziario disponibile sul sito: ad ora le iscrizioni agli appelli non sono ancora state
aperte, nonostante lo scadenziario attuale comunichi l'apertura in data 15/01/24.
Si lamenta a tal proposito anche la mancanza di comunicazione tramite avvisi nel momento
in cui le scadenze non vengono rispettate.

Degli studenti hanno riportato di aver avuto poca chiarezza in merito ai documenti e alle
scadenze di consegna dei moduli per la tesi di laurea triennale, in quanto sul sito sono
riportate informazioni contrastanti con date differenti tra loro. Lo "Scadenziario Tesi" indica
date differenti rispetto al "Modulo 2 - Domanda per la discussione".
Una volta contattata la segreteria studenti gli è stato spiegato che alcuni documenti sono
riferiti alla vecchia impostazione ed altri invece sono aggiornati secondo le nuove direttive
che entreranno in funzione da quest'anno. Questo però sul sito non è indicato con chiarezza.

Gli studenti discutono le modalità in cui devono essere pagate le tasse da fuori corso.

L’assemblea si conclude alle 14:00.
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